
CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA TERCEIRA ATA DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA 

QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 09 (nove) dias do mês de 

outubro de 2012 (dois mil e doze) às 20 (vinte) horas, no plenário da Câmara Municipal da Estância Turística 

de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Centésima 

Quinquagésima Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Gumercindo 

José Rossatto Bernardi, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores 

Vereadores, com exceção dos Vereadores Áureo, Cristina e José Romildo. A Sessão foi iniciada com a 

discussão e votação da ata da Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. 

Em seguida passou-se para os RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do OFÍCIO Nº 2298/2012 

– enviando resposta aos requerimentos de informação sobre: falta de manutenção das estradas rurais; prestação 

de contas da feira do bordado; convênio com o IAMSP em Ibitinga; e, trabalho desenvolvido pela Secretaria de 

Desenvolvimento Social. Neste momento foi registrada a presença da Vereadora Cristina. Logo após iniciou-se 

os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou de PARECERES favorável aos PDL 7/2012 e 

8/2012, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e Comissão de Ocupação do Solo, Obras, 

Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação. Constou de 

REQUERIMENTO de informação sobre contratação de serviços realizados pela empresa contratada para 

periciar as obras paralisadas da administração anterior. Autor: Valdecir. Em seguida passou-se para os 

RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. Da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL: ofício nº 2349/2012, informando 

recursos financeiros da união para o município. Neste momento foi registrada a presença do Vereador Áureo. - 

2. Do MINISTÉRIO DA SAÚDE: telegramas nº 006744/2012, 007819/2012, 008863/2012, 009249/2012, 

002009/2012, 002734/2012, informando liberação de recurso financeiro para o município. - 3. Da 

COORDENADORIA FINANCEIRA DA CÂMARA: ofício nº 12/2012, enviando balancete do mês de agosto. 

– 4. Do MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO: comunicado nº 215666/2012. Neste momento foi registrada a 

presença do Vereador José Romildo. Passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 1. 

REQUERIMENTO de informação sobre contratação de serviços realizados pela empresa contratada para 

periciar as obras paralisadas da administração anterior. O Vereador Valdecir usou da palavra justificando a 

apresentação do referido. O Vereador José Geraldo registrou que acredita já existir esta resposta em outros, já 

feito pela Casa. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciada a 

TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR JOSÉ GERALDO, 

cumprimentando os eleitos da última eleição, desejando sucesso a todos, parabenizou especialmente os 

Vereadores de seu Partido eleitos. Registrou que dezessete por cento da população não votou, demonstrando 

que não estão satisfeitos com os agentes políticos atuais, assunto que deve ser refletido e que o papel da política 

na cidade precisa melhorar. Falou da qualidade do trabalho da atual administração. USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR JOSÉ ROMILDO, agradeceu a população que lhe concedeu o voto nesta última eleição. 

Comentou que o resultado das eleições é o reflexo de que a população tem acompanhado o trabalho dos 

políticos e que não estão satisfeitos, saindo oitenta por cento dos atuais. Falou que a Casa fez um bom trabalho, 

mas que precisa ser feito muito mais, esperando que os que entraram façam. Elogiou os eleitos, especialmente a 

Vereadora Cristina, eleita como Vice-Prefeita. Informou que não vai desistir da política, vai continuar 

trabalhando pela população porque adquiriu muita experiência e vai continuar fazendo, e melhor. USOU DA 

PALAVRA A VEREADORA CRISTINA, comentando sobre o trabalho que realizou nesta Casa, e que agora 

vai para o Executivo porque acredita vai ajudar muito mais a população, o que está muito feliz. Agradeceu os 

votos que obteve nas urnas nesta última eleição, prometendo que irá se empenhar em seu trabalho com respeito 

a todos. Parabenizou a todos os candidatos, não só os que se elegeram. Pediu Paz deste momento para frente. 

Em seguida o intervalo regimental foi dispensado, a pedido do Vereador Valter, aprovado pelo plenário. A 

chamada regimental foi realizada, registrando-se a presença de todos e iniciando-se a ORDEM DO DIA: 

Constou de REQUERIMENTO de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão nesta Ordem do Dia o 

PLO 122/2012. Este foi discutido e votado sendo aprovado por unanimidade dos votos. Aprovado o 

Requerimento o Projeto foi incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador José 

Geraldo. Em seguida a Sessão foi suspensa para emissão do Parecer. Apresentado o Parecer pelo Relator a 

Sessão foi reiniciada, constou do PLO 122/2012 - Projeto de Lei Ordinária - QUE DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÃO DOS DISPOSITIVOS DAS LEIS FINANCEIRAS DO MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA 

TURÍSTICA DE IBITINGA, ABRE CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes e sem emenda em única 
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votação. Constou do PDL 7/2012 - Projeto de Decreto Legislativo - QUE CONSIGNA A COMENDA DA 

ORDEM MUNICIPAL DO BRASÃO A CIDADÃOS ILUSTRES DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE 

IBITINGA. Este foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes e sem emenda em única votação. 

Constou do PDL 8/2012 - Projeto de Decreto Legislativo - QUE CONSIGNA A MEDALHA DO MÉRITO 

PROFISSIONAL A DIVERSOS PROFISSIONAIS DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. Por constar 

EMENDAS ao projeto esta foi discutida e votada, sendo aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida se 

discutiu e votou o projeto, com as alterações das emendas, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes e sem emenda em única votação. O Presidente solicitou que a Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação elabore a Redação Final ao PDL 8/2012, suspendendo a Sessão para isto. Apresentada a 

REDAÇÃO FINAL, esta foi discutida e votada pelo plenário, sendo aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. Passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: ninguém fez uso da palavra. O Presidente agradeceu a 

presença de todos convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária a ser realizada em 16 

(dezesseis) de outubro de 2012 (dois mil e doze), em horário regimental. A presente Ata foi lavrada por mim, 

Djalma Antônio Sampaio, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando 

arquivado os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala 

das Sessões, 09 (nove) de outubro de 2012 (dois mil e doze). ///////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:____________________________________1º Secretário:________________________________  

Vice-Presidente:________________________________2º Secretário: _______________________________  
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